



Los derechos de los desplazados, a debate en el Instituto de Iberoamérica

SALAMANCA. El Instituto de Iberoamérica organiza de forma conjunta con Amnistía Internacional una mesa redonda sobre *Los desplazados y sus derechos humanos en Colombia*, que tendrá lugar hoy, a las 19 horas, en el aula 2.2 del Instituto. En ella participarán Pilar Hierro, de Amnistía Internacional Salamanca; Claudia García Giraldo, defensora de los derechos humanos en Colombia y Verónica Velásquez, estudiante de Doctorado. ■